

ENSAYO
INFECCION DE TRANSMICION SEXUAL,
MICOSIS

ENFERMERIA DEL ADULTO

LIC. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

PRESENTA EL ALUMNO:

ZABDI JAIR JIMENEZ PEREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre “B” Enfermería Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

04 de AGOSTO del 2020.

INFECCION DE TRANSMISION SEXUAL

Las infecciones de transmisión sexual también conocidas como (ITS) son un grupo de patologías infecciosas que dañan a el organismo y que se pueden adquirir si se mantienen relaciones sexuales con alguien que las padece se puede decir que en general se transmiten durante el coito, pero también pueden propagarse a través de otro tipo de relaciones, el contagio se produce cuando dos personas ponen en contacto una membrana mucosa infectada con otra sana, también puede llegar si alguna herida en la piel del receptor toma contacto con la membrana mucosa infectada, las principales vías de transmisión son las mucosas de la boca, los órganos genitales y el ano, debido a que sus tejidos cuentan con las condiciones ideales, de humedad y calor, para que la infección se desarrolle y se transfiera

Se puede decir que existen 20 tipos de (ETS) las más comunes son, Clamidia, se puede transmitir durante relaciones sexuales vaginales, orales o anales,

también se puede transmitir de madre a hijo durante el parto vaginal, las adolescentes y las mujeres jóvenes que son sexualmente activas están expuestas a un mayor riesgo de infección porque el cuello uterino (la entrada al útero) no se ha formado completamente y es más susceptible a infecciones. herpes genital, gonorrea: se transmite por contacto con el pene, la vagina, la boca o el ano y también se puede transmitir de madre a hijo durante el parto, VIH/SIDA, VPH sífilis, tricomoniasis: el parásito se transmite a través de las relaciones sexuales con una pareja infectada ya sea por el contacto entre el pene y la vagina o por el contacto de vulva a vulva (área genital en la parte externa de la vagina).

la mayoría de las ets afectan tanto a hombres como a mujeres, pero en muchos casos los problemas de salud que provocan pueden ser más graves en las mujeres. si una mujer embarazada padece de ets, puede causarle graves problemas de salud al bebé. los antibióticos pueden tratar las ets causadas por bacterias, hongos o parásitos. no hay cura para ets causada por un virus, pero los medicamentos pueden ayudar con los síntomas y mantener la enfermedad bajo control.

Los Síntomas de la ETS son (enfermedades de transmisión sexual) comunes y sus síntomas, Micción dolorosa, Úlceras genitales en las mujeres, Cultivo de secreción uretral, Cultivo endocervical, Picazón y flujo vaginal en mujeres adultas y adolescentes, Problemas de los

genitales en la mujer, Problemas de los genitales en los hombres, Tinción de Gran de secreción uretral

prevención y factores de riesgo, cómo prevenir las enfermedades de transmisión sexual, escuelas desempeñan un papel clave en la prevención del VIH y las ets, relaciones sexuales con precaución

CONCLUSION

Las enfermedades de transmisión sexual ha sido un problema para salud de las personas sanas y las que tienen este tipo de enfermedad ya que esto se debe a que las personas no toman en cuenta los riesgos que asumen al tener relaciones sexuales con las persona que ya padecen de algunas de estas enfermedades ya sea por el contacto físico o sexual, por ejemplo hay algunas enfermedades que son tratables y que se pueden curar, pero hay otras que todavía no se ha encontrado cura para las enfermedades, para los primeros síntomas que se presenten en las personas hay que tomarlas en cuenta para acudir con el médico¹ para hacer un chequeo y tener un mejor bienestar y disminuir con este tipo de enfermedades.

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/21b6be95e16d594a568f17311fa8f559.pdf>

MICOSIS

Los hongos son los causantes de la micosis las cuales afectan a la piel y son muy frecuentes las estructuras, estas se clasifican en superficiales que afectan a las capas más externas como lo es la piel o el cabello, en concreto las superficiales, o infecciones en la superficie del cuerpo originadas por los hongos, pueden ser muy persistentes si no son bien tratadas, no siendo especialmente graves si la persona tiene un sistema inmunitario competente

tipo de micosis y su debido tratamiento, onicomicosis distal y lateral subungueal. es el patrón más frecuente. la infección comienza por el borde lateral o libre de la uña, onicomicosis blanca y negra subungueal superficial, el hongo afectó toda la uña, pero superficialmente, sin llegar a las capas más profundas, onicomicosis blanca subungueal proximal, empieza por el borde próximo a la corte y la matriz y el crecimiento de la uña nueva, onicomicosis distrófica total, como resultado de una evolución de la onicomicosis anterior. se daña el lecho subungueal y la uña comienza a resquebrajarse y romperse, el tratamiento antimicótico (terinafina, tioconazol o ciclopirox) debe estar acompañado de una adecuada higiene y es importante que no se deje el tratamiento en el medio camino

existen muchos tipos de hongos que habitan en la piel y las mucosas, los más comunes son, la pitiriasis versicolor es una micosis superficial cuyo nombre obedece a sus cambios de color y afecta más a los hombres de entre 15 y 30 años que viven en países cálidos y húmedos, la candidiasis también se convierte en una de las más desagradables protagonistas del verano, época en la que se multiplica su incidencia, este problema afecta fundamentalmente a las mucosas o los pliegues cutáneos.

Las principales micosis superficiales son las tiñas, (que pueden ser de la cabeza, el cuerpo, la pierna, la barba y el pie), las candidiasis superficiales (producidas por el hongo candida albicans), la pitiriasis versicolor (llamada tiña versicolor) y las onicomicosis (infecciones de las uñas), muchas micosis son afecciones oportunistas que prosperan ante una bajada de las defensas del sistema inmune del sujeto afectado. Tal bajada puede ser causada por estrés, estados psíquicos de ansiedad o depresión, por el virus del VIH-Sida o por ciertos tratamientos quimioterápicos, entre otros factores, un ejemplo típico de micosis oportunista es la candidiasis

los signos que manifiestan que el paciente padece una infección micótica en la piel se dividen en, dermatofitosis del cuerpo: también denominado tiña corporal, este síntoma provoca manchas escamosas, circulares u ovals, con bordes elevados y levemente enrojecidos, picazón y una zona inflamada que posiblemente supure, dermatofitosis del cuero cabelludo: también denominado tiña del cuero cabelludo. da lugar a la caída del pelo en una o más zonas,

puntos negros en el cuero cabelludo, zonas escamosas y con picazón y pelo que se rompe cerca de la zona de nacimiento, pie de atleta: provoca un resquebrajamiento y dolor ubicada entre los dedos de los pies, picazón y piel en carne viva, descoloramiento y debilitamiento de las uñas y puede verse afectada la planta del pie

para evitar las infecciones de candidiasis vaginal, se recomienda exhaustividad en la limpieza y cuidado personales, evitar las duchas vaginales ya que eliminan bacterias sanas que protegen de las infecciones y, sobre todo, emplear condones de látex para evitar contraer y diseminar estas infecciones, además, los especialistas también recomiendan, evitar los aerosoles, fragancias o polvos de higiene femenina en la zona genital, no utilizar pantalones demasiado apretados que puedan provocar irritación, mantener un control de los niveles de glucosa en sangre si se padece de diabetes, usar ropa de algodón, tener buen nivel de alarma: no es lo mismo tratar una micosis incipiente que una micosis avanzada, practicar buenos hábitos higiénicos, evitar los calzados cerrados en la época de verano y ventilar el pie de forma periódica, entrar con calzado apropiado en duchas y piscinas públicas, secar bien nuestro cuerpo después de ducharnos o ir a piscinas, no compartir toallas con otras personas, cuando se padecen estas afecciones, acudir

el tratamiento de las infecciones por hongos suele prolongarse entre una y tres semanas, y el más recomendable es la aplicación de antifúngicos o antimicóticos, estos medicamentos antimicóticos por vía oral también pueden utilizarse para las infecciones graves. para las infecciones en la piel y las uñas se pueden aplicar medicamentos directamente sobre el área infectada. en el caso de las infecciones vaginales o candidiasis, los medicamentos pueden aplicarse en forma de cremas, tabletas vaginales o supositorios y la mayoría de ellos pueden comprarse sin necesidad de acudir a un médico.

Los cuidados de enfermería control diario de ingesta, de líquidos y de peso, asistir al paciente en la dieta o administrar nutrición enteral o parenteral según indicación, evitar el consumo de ácidos, café, cacao, alcohol y alimentos con alto contenido de histamina como fresas, Control del exceso de humedad, fomentar la movilidad y actividad del paciente, utilizando dispositivos de ayuda, Mantenimiento de higiene e hidratación de la piel

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/21b6be95e16d594a568f17311fa8f559.pdf>